知内町立知内中学校 学校だより

命しおざい

令和 2 (2020) 年度3月24日 第13号

く学校教育目標>

愛:豊かな心をもち、人とのつながりを大切にする生徒

健:心身ともにすこやかで、逞しく生きる生徒 **創**:知性をみがき、自らを活かそうとする生徒

重点教育目標 『主体的に創造し、表現できる生徒の育成』

知内町立知内中学校 知内町字重内 22-1 Tel 5 - 5 0 2 4

一年を終えて

校長 對馬 寿恵

3月15日33名の卒業生を送り出しました。そして、本日修了 卒業式の日の夕暮れ 一日中好天でした式を迎え、それぞれの学年を終えることとなります。振り返ってみると、4月の始業式、入学式から間もなく臨時休業が続き、5月の分散登校を経て本格的に学校が再開できたのは6月からでした。やむを得ないこととはいえ数多くの行事が中止となり、教育活動の内容も一部制限されることとなりました。卒業した三年生については、見学旅行の中止、そして公立高校の一般入試が天候の影響で一日延期になるなど、本当に予測できない事態が続きました。しかし、そのような中で憤りを感じながらも状況を受け入れて、子どもたちは"今、何ができるか"を考え、様々なことを企画・実行し、限られた状況下をたくましくしなやかに乗り越えてきました。何ができるか・どのようにしたら実現できるかを考え続けた一年を終えてみると、実現に向けて知恵をしぼったことは、考えの幅を広げることにつながったように感じます。今年身に付けたことをもとに、ひとつずつ学年の上がった生徒たちが、また新たな世界を開いてくれることと期待しています。

このような状況の中、保護者・地域の皆さまには、今年一年本校の教育活動に対し、ご支援・ご協力をいただきありがとうございました。皆さまのお力添えのおかげで、何とか乗り切って参りました。重ねて感謝申し上げます。次年度もよろしくお願いいたします。

卒業式前の授賞式

おめでとう!

3年生の齋藤蓮さんが、北海道読書感想文コンクール優秀 賞の功績が認められ、知内町の文化・

スポーツ表彰奨励賞

をいただきました。

= 今月の教育活動から =

行ってきましたー!

卒業式直前の 12・13 日、3年生が1泊2日でグリーンピア大沼に行ってきました。11 月予定していた見学旅行が中止となったため、この時期となりました。天気もよく、楽しい時間を過ごすことができました。



楽しい演奏をありがとう!

21 日、公民館で吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。例年 11 月に実施しておりますが、今年度はこの時期となりました。ALTのヴァレリー先生も打楽器やピアノで出演し、OB・OGや卒業生を加えた部員とともに楽しい演奏を聴かせてくれました。



令和2年度 卒業証書授与式













3月15日(火)に第56回卒業証書授与式をおこないました。元気に登校する生徒の写真を撮っていると、コロナ禍の学校生活を無事に終えることに安堵感に浸ることができました。卒業式では、校長先生より一人ひとりに卒業証書が授与されました。在校生を代表して出席した生徒会長からの送辞、卒業生を代表しての答辞、そして、3年生の思いを胸にした卒業記念合唱で終了することができました。最後の学活も体育館でおこない、33名の卒業生は元気に知内中学校を巣立ちました。

令和2年度 卒業生の進学先

《道·町·市立高等学校》

◎函館工業高等学校

《道内私立高等学校》

- ◎知内高等学校 19 名
- ◎ 函館大学付属有斗高等学校 1 名
- ◎中部高等学校 3名
- ◎ 函館白百合学園中学高等学校 1 名
- ◎ 市立函館高等学校 3 名
- ◎精華学園高等学校函館校 1 名
- ◎北海道栄高等学校 1 名
- ◎ 東海大学付属札幌高等学校 1 名
- ◎ 立命館慶祥高等学校 1 名

3月16日(火)に公立高校の合格発表がありました。3月4日(木)に延期になった公立高校の学力検査に臨んだ子どもたちは全て合格し、すでに合格や合格内定をいただいている生徒も含め33名の進学先が決定しました。これから訪れる困難もしっかりと乗り超えて、自らの人生を切り拓き、前進して欲しいと願います。



3月9日(火)に、今年度最後の学校運営協議会をおこないました。2月号でお知らせした学校評価を基に意見交流をおこないました。その後、校長より次年度の学校経営について説明がありました。委員からは「コロナ禍でも対応できる教育活動の推進」や「子どもたちの心のケアをお願いしたい」など、学校に対する期待感を感じました。次年度も本校の教育活動の充実に力を貸していただけることを確認し終了しました。

ご退職・転出職員よりメッセージ

教 頭 髙 木 寿 木古内町立木古内中学校へ

2 名

この度、3年間の職務を終えて、木古内中学校に異動になりました。PTAや地域の行事に参加出来たことで、多くの方と接する機会が増え良き思い出となりました。豊かな自然の町で過ごすことができたことに感謝いたします。3年間ありがとございました。

はじめての中学校勤務が知内中で、本当に良かったと思っています。知内町では中の川小5年、涌元小5年、そして知内中8年の18年間の勤務から、たくさんのことを学びました。感謝しています。青森市出身の私にとって、知内町はもう1つの故郷になりました。

専門事務主任 後藤貴葉 松前町立松城小学校へ

知内中学校はとても過ごしやすく、働きやすい環境でした。これも素直な子どもたちと、保護者の皆様をはじめ、地域の皆様の協力あってのことと感謝しております。ここでの経験を糧としてこれからも頑張っていきたいと思います。8年間ありがとうございました。

教 諭 佐藤大豪 七飯町立大中山中学校へ

養護助教諭 櫻井江利子 ご退職

昨年9月末からの約半年間の勤務でしたが、中学校養教という大変貴重な経験をさせていただきました。 子どもたちの頑張っている姿や支える先生方の姿勢に自分も鼓舞され、ご指導の下任務を完遂でき感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

4月の主な行事予定

6	火	令和3年度着任式·始業式·入学式	19	月	保護者懇談会①
7	水	新入生を迎える会、職員会議	20	火	保護者懇談会②、部活動生徒説明会
8	木	二計測、視力・聴力検査	21	水	職員会議
9	金	任命式、専門·拡大委員会	22	木	保護者懇談会③、部活動保護者説明会
12	月	授業参観、PTA総会、学級懇談会	23	金	生徒総会、保護者懇談会④
13	火	全校集会	26	月	保護者懇談会⑤
14	水	学力テスト	27	火	保護者懇談会⑥
15	木	尿検査1次	29	木	昭和の日
16	金	生徒総会学級審議、拡大委員会	5月1日(土)~5日(水) ゴールデンウィーク		